



Nombre de alumno: Alejandra Villa Domínguez

Nombre del profesor: Julibeth Martínez

Nombre del trabajo: Super Nota

Materia: Salud Publica

Grado: 7°

Grupo: LNU17EMC0119-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 9 de septiembre de 2021.

ANALIZAR EL MODELO «COMUNIDAD PARTICIPANTE»

1

Una persona es capaz de vivir en sociedad y tiene sensibilidad, además de contar con inteligencia y voluntad, aspectos típicos de la humanidad.



2

Definición de salud dada por la OMS "la salud es un estado de bienestar físico, mental y social completo, y no meramente la ausencia del mal o la enfermedad"



3

La enfermería de la profesión del cuidado que enfatiza las relaciones humanas, la ayuda y el autocuidado mediante la promoción de la salud.



4

Las etapas del proceso de enfermería descritas por Anderson y McFarlane son: valoración, análisis, diagnóstico de enfermería comunitaria, plan y planificación de la intervención.



5

El análisis es el estudio de los datos obtenidos de la valoración con el objetivo de tener una imagen clara de factores que producen tensión.



6

Un buen análisis permite formular los diagnósticos de salud y de enfermería para planificar la información de forma coherente.



7

Para realizar análisis de estresores, se consideran los estímulos que producen tensión y tienen el potencial para causar el desequilibrio del sistema.



8

Existen estresores conocidos, desconocidos y universales. Estos pueden diferir en su potencial para alterar el nivel de estabilidad usual.



9

Para el análisis se requiere identificar todos aquellos estresores que presentan un riesgo, amenaza o daño a la salud de la comunidad.



10

La línea flexible de defensa (LFD) es la capacidad para mantener el equilibrio o la salud frente a cualquier estresor.



11

La línea flexible de defensa se considera la primera barrera que enfrenta un estresor al intentar impactar con el sistema.



12

El grado de reacción (GR) es el desequilibrio que resulta de la acción de los estresores sobre las líneas de defensa de la comunidad.



13

La línea normal de defensa (LND) corresponde al estado de salud que ha alcanzado el sistema o la comunidad con el tiempo.



14

Se llevo un estudio transversal en donde se calculo un tamaño muestral mediante una formula para estimar la proporción en una población con grado de precisión absoluto.



15

Se definió como unidad de análisis a la familia, asumiendo que al menos un 50% de las familias solicitan servicios una o mas veces al año.



16

Las necesidades de salud tienen implicaciones importantes para establecer prioridades en lo que respecta a la planificación y toma de decisiones.



17

El diagnóstico de salud familiar puede ser útil para identificar las necesidades de salud en la población de manera específica.



18

En los últimos dos años la tasa de mortalidad mundial de menores de 5 años ha disminuido un 53% desde 1990.





19

En 2030 los niños vivirán en un mundo mas viejo, mas urbano y mas interconectado. Debido al descenso de las tasas de fecundidad y el aumento de esperanza de vida.



20

Los objetivos de desarrollo sostenible (ODS) incluyen un llamamiento a garantizar una vida sana y promover el bienestar a todas las edades.



21

La UNICEF establece dos objetivos: poner fin a la mortalidad materna, neonatal e infantil evitable y promover la salud y desarrollo de todos los niños.



22

Para lograrlo, la estrategia considera las necesidades de salud de los niños en todas las etapas de la vida.



23

Su objetivo es que UNICEF pase de los programas verticales centrados a enfermedades especificas a fortalecer los sistemas de salud.



24

Los programas de desarrollo han de prever los riesgos y crear deliberadamente sistemas que puedan responder con flexibilidad a las circunstancias cambiantes.



Universidad del Sureste. (2021). Antología de salud pública. Pdf.
Recuperado de [ef535381526ef13c100c2673e9d8e1eb.pdf](#)
([plataformaeducativauds.com.mx](#))